

miércoles 2 de mayo de 2012

Se celebró con gran éxito de participación la Semana de La Diversidad

Más de un centenar de personas tomaron parte en las estaciones llevadas a cabo en el pabellón "Fernando Argüelles"

La profusión de variadas actividades deportivas marcó el devenir de la semana

Durante la última semana del mes de Abril se celebró en Antequera la semana de la diversidad dirigida a personas con discapacidad, la Coordinadora de Asociaciones de la Comarca de Antequera CASIAC organizó junto a sus entidades miembro una serie de actividades inclusivas que durante toda la semana se desarrollaron con absoluta normalidad.

Al margen de otras actividades las deportivas tomaron un protagonismo especial en estas últimas el Patronato Deportivo a través de su programa de deporte adaptado diseñó un circuito de exhibición y práctica de los deportes más notables que en la actualidad practican los alumnos del programa "Antequera Integra", además de fomentar otros deportes que tienen previsto incluir de cara a la temporada 2012/2013 tales como el bádminton y el ciclismo adaptado a personas en silla de ruedas.

Deportistas con edades comprendidas entre los 12 y 16 de la escuela Malagueña de Baloncesto en silla de ruedas realizaron una exhibición de técnicas y tácticas de este deporte, al finalizar los jugadores de Baloncesto de "Antequera Integra" que entrenan en las instalaciones del Centro ADIPA jugaron un partido de 15' con el equipo de mujeres de Fuente de Piedra, llegando al final con un resultado de empate.

Una vez finalizada esta primera ronda se procedió al montaje del circuito con 6 estaciones deportivas, Bádminton, Tenis de Mesa, Tiro con Arco, Baloncesto Adaptado, circuito obstáculos y Hand Bike utilizando para esta última una bicicleta especialmente diseñada para las personas que deambulan en silla de ruedas. Más de 100 personas acudieron a las diferentes estaciones que tuvieron aceptación y mucha participación, las cuales dieron su inicio a las 18:00 horas de la tarde y se clausuraron a las 20:30 horas en el Pabellón de deportes Fernando Argüelles.

Fue crucial la colaboración de los voluntarios de Cruz Roja, plataforma del voluntariado y padres que sirvieron de apoyo en la conducción de los diferentes grupos de niños y otras personas físicas simpatizantes del deporte adaptado de la Capital Malagueña que colaboran con el PDM en cada una de las actividades que organiza. Reseñar la colaboración y participación del Concejal de Deportes, Alberto Vallespín que estuvo presente durante toda la jornada realizando tareas de Montaje de circuito, transporte de material, apoyo a la práctica deportiva de niños con discapacidad severa y otras tareas organizativas.

Nuevas entidades y centros residenciales de niños con discapacidad y en exclusión social de la Comarca participaron por primera vez en el programa de deporte "Antequera Integra", quedando muy satisfechos por la adaptación de las diferentes actividades a las necesidades de cada tipo de discapacidad permitiendo así la práctica de todos sin distinción.



El programa de deporte adaptado del Ayuntamiento de Antequera que se inicia en 2009 continúa creciendo, siendo el área más consolidado de la Provincia de Málaga y uno de los más importantes de Andalucía con pleno carácter deportivo, competitivo y recreativo, además de terapéutico en alguna de sus actividades.